

## RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur;  
Karl H o n a y

161

Wien, am Dienstag, den 25. Mai 1926

.....  
Sudetendeutsche im Rathaus. Heute vormittags erschienen etwa dreihundert Sudetendeutsche aus Müglitz in Nordmähren unter Führung des Heimatsverbandes der Müglitzer in Wien im Rathause, wo sie im Festsaal vom amtsführenden Stadtrat Richter begrüsst wurden. Stadtrat Richter verwies auf die umfassende Bautätigkeit der Gemeinde Wien nach dem Kriege und die seither geschaffenen Fürsorgeeinrichtungen, von denen <sup>die</sup> Gästen die Kinderübernahmestelle, <sup>ferner</sup> der Kindergarten Waldmüllerpark, das im Bau befindliche Amalienbad, der Fuchsenfeldhof, das Krematorium und der Zentralfriedhof im Laufe der nächsten zwei Tage <sup>en</sup> besichtigt werden. Bürgermeister-Stellvertreter Franz Leitner (Müglitz) dankte für den den Müglitzern bereiteten Empfang und schilderte die nationale Not der Deutschen in der Tschechoslowakei, ihren Kampf um die Schule und gegen das Bodenamt. Unter Führung des Rates der städtischen Sammlungen Dr. Wagner und des Skriptors Dr. Mück besichtigten die Fremden das Historische Museum und die Festräume des Rathauses.

.....  
Jubilare der Ehe. In der vorigen Woche überreichte amtsführenden Stadtrat Speiser in Vertretung des Bürgermeisters die Ehrengabe der Gemeinde Wien zur goldenen Hochzeit den Ehepaaren: Ignaz und Kamilla Duschak, und VI., Gumpendorferstrasse 79 und Karl und Adelheid Wurzer, 19., Sievringerstrasse.